



L'Hebdomadaire

« Développement de l'Energie Vitale »

Vol. 79

Site Internet : WWW.VOVINET.ORG
Email : guang-thang.trinh@wanadoo.fr

No. 784

Semaine du 18 Juillet 2010

Hebdomadaire d'Explications sur l'Energie du Souffle, réservé pour servir les amis-pratiquants de L'Enseignement Spirituel Pragmatique du Vô-Vi, Science Esotérique du Dharma du Bouddha.

La Conscience-Spirituelle

Quand nos Consciences-Spirituelles se rassemblent, nous avançons ensemble ;
Quand nous prenons une ferme résolution avec sincérité, notre esprit et notre pensée
jouissent de la quiétude.

Quand nous nous adonnons sans répit à l'apprentissage spirituel, avec souplesse
et délicatesse nous devenons clairvoyants ;
Quand, par nous-mêmes, nous réussissons avec notre sincérité, nous possédons
l'opportunité karmique sentimentale pour avancer.

Vī-Kiēn.
(C.d.T. : T.Q.T.)

Les Causeries de Bébé TÁM du 29/09/2000 au 5/10/2000

© Copyright by Lương Sĩ Hăng.

Chers amis,

La Rubrique Bébé TÁM est écrite avec la Conscience du Vide en relation avec la Lumière de Bonté de la Grande-Compassion. Elle est également un remède pour guérir les maladies de la conscience et pour dissiper les énergies-refoulées du cœur, du foie et des reins. Vous ne devez pas en enlever la moindre partie, quelle qu'elle soit ; les personnes possédant une conscience de spiritualité comprendront la profondeur de la Rubrique de Bébé TÁM.

J'espère, chers amis, que vous pratiquerez sérieusement et que vous comprendrez le sens du développement de la Spiritualité.

Respectueusement,
Bébé TÁM.

***Proposition d'Activités dans les divers Centres régionaux à travers la Rubrique
"Les Causeries de Bébé TÁM" :***

En vue d'exhorter les amis-pratiquants à participer ensemble aux études de la Rubrique « Les Causeries de Bébé TÁM » dans les réunions aux Centres de Contemplation-Méditative, la Rédaction de l'Hebdomadaire LED (The LED Weekly) se permet de proposer comme ci-après :

- 1) Choisissez un ou deux leaders, de préférence des personnes qui aiment les activités et les discussions.
- 2) Le leader posera une question de Bébé TÁM aux amis-pratiquants.
- 3) Les amis-pratiquants répondront à tour de rôle selon leur avis respectif.
- 4) Le leader lira la réponse de Bébé TÁM.
- 5) Les amis-pratiquants étudieront ensemble cette réponse.
- 6) S'il existe des points encore obscurs, vous les exposerez à Bébé TÁM qui vous les expliquera davantage.

Nous vous souhaitons “ Joyeuses Activités !”. Si vous avez des idées, veuillez les faire parvenir à la Rédaction.

QUESTIONS et REPONSES réservées aux ACTIVITES DES CENTRES :

Date de la Traduction : 16 Juillet 2010
C. d. T. : T.Q.T.

29-09-2000 **Question :** Pourquoi le pratiquant spirituel de la Contemplation-Méditative éprouve-t-il de la solitude ?

30-09-2000 **Question :** Est-il utile de chercher la petite bête ?

1-10-2000 **Question :** Est-il utile à un pratiquant spirituel de se livrer à des luttes ?

2-10-2000 **Question :** Pourquoi plus nous nous énervons, plus nous nuisons à notre esprit et à notre corps ?

3-10-2000 **Question :** Lorsqu'un pratiquant spirituel rencontre le Karma des liaisons sentimentales, que doit-il faire ?

4-10-2000 **Question :** Pourquoi les cellules de notre corps physique fonctionnent-elles sans répit ?

5-10-2000 **Question :** Que deviendra la personne qui a fait le grand vœu de mener véritablement la vie de perfectionnement spirituel et qui croit encore aux fantômes et aux démons ?



29-09-2000 – Atlantic City (U.S.A.) - 03h10

Question : Pourquoi le pratiquant spirituel de la Contemplation-Méditative éprouve-t-il de la solitude ?

Réponse : Le pratiquant spirituel de la Contemplation-Méditative éprouve de la solitude car dans son cheminement, il n'entre pas en relation avec une vie résolue, transcendante, bien réussie.

Stance

Sur notre Itinéraire d'évolution, nous nous débloquons ;
Notre esprit perspicace analyse clairement et nous connaissons notre itinéraire.
Sereins, nous regardons la vie terrestre sans avoir de regrets ;
Quand nous pratiquons avec ingénuité, par nous-mêmes, nous devenons clairvoyants.

30-09-2000 – Atlantic City (U.S.A.) - 07h50

Question : Est-il utile de chercher la petite bête ?

Réponse : Chercher la petite bête nous fait perdre beaucoup de temps ; cela ne fait que nuire à notre esprit et à notre corps : finalement, nous contractons une maladie incurable sans que personne nous aide.

Stance

Nous faisons peiner notre esprit, nous fatiguons notre corps et nous sommes asthéniques ;
Quand nous ne cessons pas d'avoir un cœur avide, nous devons nous opposer aux autres.
En rasant pour obtenir des profits, nous intensifions personnellement des intentions méchantes,
Nous n'avons pas de profondeur d'âme et nous sommes en proie aux soucis comme aux tristesses.

1-10-2000 – Atlantic City (U.S.A.) - ??h??

Question : Est-il utile à un pratiquant spirituel de se livrer à des luttes ?

Réponse : Il n'est pas utile à un pratiquant spirituel de s'engager à livrer des luttes ; ceci crée des soucis inutiles ; son système nerveux n'est pas tranquille. Il lui est vraiment difficile d'avoir de l'appétit et de bien se reposer. Il entretient toujours l'esprit de rivalité et espère avoir la paix.

Stance

Ce pratiquant n'est pas constructif ; il sombre dans le malheur.
Il a des difficultés pour avancer, des difficultés pour se perfectionner spirituellement ; il ne peut pas entrer
Dans le rassemblement des gens de bien ; son cœur est cruel.
Se livrant à des critiques, il lui est difficile de pratiquer.

2-10-2000 – Atlantic City (U.S.A.) - ??h??

Question : Pourquoi plus nous nous énervons, plus nous nuisons à notre esprit et à notre corps ?

Réponse : Plus nous nous énervons, plus nous nuisons à notre esprit et à notre corps car nous devons penser à la destruction de notre adversaire ; ceci rend notre cœur et notre esprit perturbés, nous cherchons tous les moyens possibles pour critiquer et saboter. La Loi du Karma n'autorise pas à un pratiquant spirituel d'aller dans le sens contraire aux principes moraux.

Stance

Nous nous préoccupons gratuitement sans aucune utilité ;
Les affaires bouleversantes du monde n'aboutissent à rien.

Avec la persévérance, nous nous éveillons selon les circonstances karmiques pour avancer ;
Si, avec sincérité, nous nous perfectionnons spirituellement pour avancer, nous pouvons dissiper nos chagrins.

3-10-2000 – Atlantic City (U.S.A.) - ??h??

Question : Lorsqu'un pratiquant spirituel rencontre le Karma des liaisons sentimentales, que doit-il faire ?

Réponse : Lorsqu'un pratiquant spirituel rencontre le Karma des liaisons sentimentales, il doit s'armer de patience pour aller jusqu'au bout du chemin décidé et tout se terminera.

Stance

Notre Itinéraire d'évolution est très épineux ;
Quand nous pratiquons pour nous développer et pour nous débloquer, nous nous délivrons
de nos Karmas terrestres.

Si nous mettons en pratique l'avidité sexuelle, nous ne rencontrons pas l'évolution ;
Avec la patience dans notre pratique véritable, par nous-mêmes, nous avancerons graduellement.

4-10-2000 – Atlantic City (U.S.A.) - ??h??

Question : Pourquoi les cellules de notre corps physique fonctionnent-elles sans répit ?

Réponse : Les cellules de notre corps physique fonctionnent selon la loi de « Naissance-Vieillesse- Maladie et Mort » ; elles s'activent 24 heures sur 24 pour permettre à l'être humain d'agir.

Stance

La construction se fait de l'intérieur comme de l'extérieur pour nous permettre d'avancer
dans le perfectionnement spirituel ;
La solution pour notre Conscience-spirituelle est déjà prévue.

Dans le rassemblement comme dans la dispersion, les cellules se réunissent pour notre évolution commune ;
Ensemble, jeunes ou vieux, nous avançons lorsque nos cellules sont en paix.

5-10-2000 – Atlantic City (U.S.A.) – ??h??

Question : Que deviendra la personne qui a fait le grand vœu de mener véritablement la vie de perfectionnement spirituel et qui croit encore aux fantômes et aux démons ?

Réponse : La personne qui a fait le grand vœu de mener véritablement la vie de perfectionnement spirituel et qui croit encore aux fantômes et aux démons, sera damnée dans l'enfer, débordante d'énergies refoulées.

Stance

Quand nous nous éloignons de la bonne nouvelle, il nous est difficile de pratiquer avec notre cœur ;
En accueillant l'Impur dans notre conscience, il nous est difficile d'avancer dans notre quête.

Les fantômes et les démons inventent des choses sans issue ;
Ils agissent contrairement à l'apprentissage du perfectionnement spirituel de notre conscience
d'après le Dharma du Bouddha.